

CIUDAD AUTÓNOMA DE MELILLA

INSTITUTO DE LAS CULTURAS

54. RELACIÓN DE PROYECTOS QUE HAN OBTENIDO BECA A LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA SOBRE INTERCULTURALIDAD EN EL ÁMBITO DE LA CAM Y LA CUANTÍA DE LA MISMA.

TRIBUNAL DE LA CONVOCATORIA PÚBLICA EN RÉGIMEN DE CONCURRENCIA COMPETITIVA, DE BECAS DE INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA SOBRE INTERCULTURALIDAD EN EL ÁMBITO DE LA CAM DEL INSTITUTO DE LAS CULTURAS 2018.

Una vez estudiadas y analizados los Proyectos De Investigación presentados por los solicitantes de Becas a la Investigación Científica sobre Interculturalidad en la CAM el Tribunal procede a valorar, de conformidad con lo establecido en las Bases de la Convocatoria, todos y cada uno de los Proyectos presentados quedando como sigue:

RELACION DE PROYECTOS QUE HAN OBTENIDO BECA A LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA SOBRE INTERCULTURALIDAD EN EL AMBITO DE LA CAM Y CUANTIA DE LA MISMA. -----

1. D. Ángel Castro Vázquez con el Proyecto denominado “Sexualidad e Interculturalidad: Análisis de las diferencias en la Conducta Sexual y en variables relacionadas en función del origen cultural de los adolescentes melillenses”, obtiene la cuantía de seis mil (6.000) Euros.
2. D. José Manuel García Vandewalle García, con el Proyecto denominado “Aplicación para favorecer la comunicación entre las familias de diferentes culturas y los centros escolares”, obtiene la cuantía de tres mil (3.000) Euros.
3. D^a Silvia Navarro Prado, con el Proyecto denominado “Influencia cultural en el afrontamiento del proceso del parto en las mujeres atendidas en la CAM: Evaluación del dolor y sus factores relacionados”, obtiene la cuantía de tres mil (3.000) Euros.
4. D^a Elena Fernández Díaz, con el Proyecto denominado “Espacios de culto judío que comparten con musulmanes “Los Tzadikim””, obtiene la cuantía de tres mil (3.000) Euros.
5. D. Suliman Mohamed Mohand, con el Proyecto denominado “El Tatuaje en la población Amazight melillense “Tiggaz””, obtiene la cuantía de tres mil (3.000) euros.
6. D. Irad Bagdad Haddu, con el Proyecto denominado “El fenómeno cultural de la violencia intrafamiliar”, obtiene la cuantía de dos mil (2.000) Euros.
7. D^a M.^a Angustias Sánchez Ojeda, con el Proyecto denominado “Factores de salud y culturales determinantes de la esperanza de vida en la población de la CAM, obtiene la cuantía de tres mil (3.000) Euros.
8. Brave Media S.L.U., con el Proyecto denominado Ramadan Mubarack, obtiene la cuantía de tres mil (3.000) Euros.
9. D^a M.^a Josefa Castillo Rojas, con el Proyecto denominado “Gitanos con Historia”, obtiene la cuantía de dos mil (2.000) Euros.
10. D. Antonio Juan Pérez Muiño, con el Proyecto denominado “Estudio para la creación de la Agrupación artística folklórica de Melilla Proyecto cultural”, obtiene la cuantía de dos mil (2.000) Euros

Melilla, a 4 de diciembre de 2018,
El Secretario del Instituto de las Culturas,
Juan Palomo Picón